



Sanidad deja fuera de las zonas COVID a los estudiantes de Enfermería en prácticas

Las facultades creen que los alumnos de 4º deberían 'rotar' por ellas

R.D.L. | SALAMANCA

El curso 2020-21 ha afectado de lleno a los estudiantes de los grados sanitarios que, además de recibir formación teórica, tienen que llevar a cabo prácticas en los hospitales, los llamados "rotatorios", como parte de su currículo. En concreto, desde que comenzó el curso los estudiantes de Enfermería de las dos facultades que imparten el grado en Salamanca no pueden llevar a cabo sus prácticas en las zonas COVID del Hospital. Así se lo indicaron responsables de la Consejería de Sanidad en una reunión al inicio de las clases en la que también participó la Consejería de Educación.

Las facultades de Enfermería entienden la recomendación, pero consideran que deberían hacerse una excepción con los alumnos del 4 curso, y que por lo tanto acabarían la carrera este año, puesto que estos estudiantes, muy probablemente, serán los que contraten

en verano para cubrir las vacaciones y descansos del personal.

En este sentido, Fausto Barbero, decano de la Facultad de Enfermería y Fisioterapia de la Universidad de Salamanca, explica: "Entiendo que un estudiante de primero vaya a servicios muy básicos, pero los alumnos de cuarto pasan ya por servicios especiales y lo normal es que, al menos el segundo semestre, que empieza la próxima semana, puedan pasar por todas las unidades". Barbero entiende que hace unas semanas no era el momento de pedir nada, pero si la situación se normaliza, "deberían empezar a rotar", insiste convencido de que es importante para la formación de estos estudiantes, que serán profesionales en seis meses, conocer ya como se trabaja en las zonas COVID.

Al respecto, hay que señalar que en Atención Primaria, donde se atiende a posibles pacientes

COVID, sí está rotando el alumnado de Enfermería.

Las restricciones han ocasionado un problema de organización a las facultades, hay que han tenido que reubicar a los estudiantes en varias ocasiones, según subía el número de contagios e iban aumentando las plantas utilizadas como zona COVID.

¿Y qué sucede con los estudiantes de Medicina? En este caso, los alumnos de 6º, último año de carrera, si que entraron en las zonas COVID cuando hicieron las prácticas al inicio del curso. En los meses siguientes, los estudiantes de 4º y 5º no han tenido ya acceso a todas las zonas del Hospital. El decano José Carretero señala que, por motivos de seguridad, está restringida su entrada a servicios donde hay pacientes altamente contagiosos. En cualquier caso indica que acceder a cualquier espacio COVID es voluntario para estos alumnos.